



## **RESPUESTA DE LA CELAC SOCIAL AL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE COSTA RICA**

Ante el comunicado emitido el día 28 de junio por parte del Ministerio de Relaciones Exteriores de Costa Rica, en nombre de varios gobiernos integrantes de la CELAC cuestionando declaraciones de la CELAC SOCIAL, señalamos lo siguiente:

- 1) Desde el origen de la CELAC en el 2011 siempre los movimientos y organizaciones sociales de la región hemos realizado actividades en las que hemos tratado de crear formas de comunicación con los gobiernos.
- 2) Que estas actividades se han denominado de diferentes formas, llegando el movimiento social al consenso de denominar CELAC SOCIAL a las mismas.
- 3) Que siempre han sido actividades, eventos y declaraciones realizadas en forma autónoma e independiente de los gobiernos, hemos reivindicado que no debe haber tutelaje alguno de los gobiernos en nuestras actividades.
- 4) Se confunden los Gobiernos que supuestamente respaldan el pronunciamiento del Gobierno de Costa Rica, porque en ningún momento nos hemos arrogado la representación oficial de la CELAC.
- 5) Evidencia la nota el desconocimiento absoluto por parte de esos gobiernos con la realidad y el accionar del movimiento social, cuyo objetivo no es suplantar a los gobiernos en sus instancias intergubernamentales.
- 6) Lamentamos profundamente que prive en el comunicado el único interés de atacar injustificadamente a la Presidencia Pro Tempore de Honduras. Por el contrario saludamos la disposición del Gobierno de Honduras de facilitar mecanismos de comunicación entre el movimiento social organizado de la región y la Presidencia Pro Tempore de la CELAC, tal como lo hicieron también México, Argentina y San Vicente y las Granadinas en sus Presidencias Pro Tempore de la CELAC.
- 7) Hacemos un llamado a los gobiernos firmantes del comunicado para que se informen de los procesos de construcción de la participación y organización



del movimiento social de nuestra región y favorezcan la apertura de espacios para la participación social en la CELAC.

Firman:

Federación Democrática Internacional de Mujeres FDIM

Movimiento Evita

Partido la Patria de los Comunes

CAPLAM

CTA Autónoma

Movimiento de los Trabajadores Sin Tierra/Brasil

Unidad Popular de Argentina

Jornada Continental por la Democracia y contra el Neoliberalismo

ALBA Movimientos

Asociación Americana de Juristas

Movimiento Internacionalista Puente Sur/Venezuela

Red Latinoamericana por Justicia Económica y Social LATINDADD

Instituto Simón Bolívar para la Paz y la Solidaridad entre los Pueblos

Un mundo más allá de la Guerra

UTEP

CTA de los Trabajadores

Central Sindical de las Américas

Plataforma América Latina y el Caribe Mejor Sin TLC

RUNASUR

Amigos de la Tierra América Latina y el Caribe ATALC

CTG-RA

CGT/Colombia

CUT/Colombia

y demás organizaciones